

Klassenfahrt nach Glücksburg

12.3.-16.3.2018

Montag

Letzten Montag ging es endlich auf Klassenfahrt nach Glücksburg.

Wir waren im ADS- Schullandheim. Dort gab es einen Spielplatz. Man konnte auch im Haus spielen, zum Beispiel Kicker oder Tischtennis.



Dienstag

Am Dienstag haben wir uns die Umgebung angesehen. Am Strand haben wir Muscheln und Steine gesammelt. Wir konnten Dänemark und die Ochseninseln sehen. Nach unserem Ausflug zum Strand sind wir in den Wald gegangen.



Wir waren auch auf einem Spielplatz und haben noch Postkarten an unsere Familien geschrieben.

Nachmittags waren wir im Planetarium. Da haben wir zuerst ein paar Sterne in der Kuppel gesehen. Danach gab es zwei kurze Filme.



Am **Abend** gab es eine **Disco** mit allen **Klassen** aus dem Schullandheim.

Mittwoch

Am **Mittwoch** sind wir zum Schloss in Glücksburg gegangen. Wir konnten ins Schloss **hinein** gehen und eine **Frau (Ute)** hat uns **alles** gezeigt.

Zum **Beispiel** ein **Prinzessinnen-Zimmer**, ein **Märchen** Zimmer, den kalten **Dachboden** und das **Gefängnis**. **Jeder** von uns durfte sich **sogar** eine **Krone** aufsetzen. Das Schloss war **richtig** gut.



Donnerstag

Donnerstag sind wir nach Flensburg zur Phänomenta gefahren. Da haben wir verschiedene Sachen ausprobiert. Das war cool.



Auf dem Weg in die Innenstadt haben wir Brötchen vom dänischen Bäcker probiert. Die waren lecker. Wir waren auch in einem Restaurant essen. Da war es super lecker!



Nachmittags haben wir eine Schnitzeljagd durch Flensburg gemacht. Am Ende haben wir einen Schatz gefunden. Wir haben fast unseren Bus nach Glücksburg

verpasst und mussten ganz schnell rennen.
Zum Glück haben wir es noch geschafft!



Freitag

Freitag durften wir noch etwas Kicker und Tischtennis spielen. Dann wurden wir vom Bus abgeholt. Mittags waren wir wieder in der Schule.

Unsere Klassenfahrt war super cool!

